



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Organismos bancarios y financieros de la región alcanzan importantes acuerdos

Representantes del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP) y de la Superintendencia de Bancos y otras Instituciones Financieras (Siboif), junto a sus pares de Centroamérica, Panamá y República Dominicana, asistieron a sesiones de trabajo en las que analizaron la situación macroeconómica y financiera en la región, en el contexto de la XII Conferencia Regional sobre Centroamérica, Panamá y República Dominicana.

Nina Conrado, Jefa de la División Económica del BCN, quien asistió a estos encuentros, explicó que durante la jornada, el Consejo Monetario Centroamericano (CMCA) sostuvo tres sesiones de trabajo: una interna del CMCA, otra del CMCA con los superintendentes de bancos, y la tercera el CMCA con el Consejo de Ministros de Hacienda o Finanzas de Centroamérica, Panamá y República Dominicana (Cosefin).

En la reunión interna del CMCA, los presidentes de los bancos centrales de la región conocieron un informe del comité de sistema de pagos con recomendaciones sobre el Sistema de Interconexión de Pagos (SIP). “Se decidió brindar mayor flexibilidad para que cada banco central determine la tarifa que podrán cobrar los bancos comerciales origen que realicen transacciones a través del SIP, lo que estará más en línea con los costos que tengan los sistemas financieros en cada país”, anotó Conrado.

“En la reunión conjunta del CMCA con el Consejo Centroamericano de Superintendentes de Bancos, de Seguros y de Otras Instituciones Financieras (Ccsbso) se discutió sobre el interés de firmar un acuerdo de cooperación para el intercambio de información financiera a nivel regional y el establecimiento de un mecanismo de actuación conjunta, que busca preservar y fortalecer la estabilidad financiera en la región”, añadió.



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Noticias

Por su parte, con Cosefin los temas de discusión incluyeron la elaboración de una estrategia subregional de formación superior en economía para los bancos centrales y los Ministerios de Hacienda de los países de la región, “un programa regional donde a través de una universidad y con financiamiento del BID, se otorguen becas para estudios superiores a funcionarios de bancos centrales y Ministerios de Hacienda”, detalló. Además se trataron aspectos de armonización de estadísticas fiscales y del Sistema de Interconexión de Pagos (SIP), como herramienta para realizar transacciones fiscales en la región.

Conrado manifestó que la próxima reunión del CMCA se realizará en febrero 2014 en Antigua, Guatemala y adelantó que este organismo celebrará ese año el 50 Aniversario de su fundación.

Con relación a la reunión extraordinaria del comité de dirección del Centro Regional de Asistencia Técnica de Centroamérica, Panamá y República Dominicana (Captac-DR), la agenda de trabajo se centró en conocer una evaluación independiente del centro y discutir sobre los compromisos de asistencia financiera del centro para el período 2014-2019. “De este centro recibimos importante asistencia técnica en temas estadísticos, en los sectores reales, balanza de pagos, monetario y financiero, además de asistencia técnica especial en temas tributarios y de otros temas, de manera que el beneficio que recibimos del centro es superior al aporte que hace cada país, gracias al financiamiento de donantes”.

En esta reunión, celebrada en San José, Costa Rica el 20 de noviembre, los países miembros del centro acordaron aumentar su aporte de US\$50,000.00 anuales a US\$100,000.00 para el período 2014-2019.

Managua, 25 de noviembre 2013